

4 000. Facharztprüfung in der Sächsischen Landesärztekammer

Am 15. Dezember 1999 bestand Herr Holger Palisch, geboren am 27. 4. 1966, tätig im Krankenhaus Friedrichstadt in Dresden, seine Facharztprüfung für Innere Medizin.

Neben der Urkunde wurden ihm vom Professor Gruber, dem Vorsitzenden des Ausschusses Weiterbildung und Vorsitzenden dieser Prüfungskommission Innere Medizin, Blumen überreicht, weil es die 4 000. Facharztprüfung seit Bestehen der Sächsischen Landesärztekammer war. Mit dem neuen Facharzt (2. von links) freuen sich Herr Prof. Gruber, Frau Dipl.-Med. Gäbler, Ärztin in der Geschäftsführung für Weiterbildung/Prüfungswesen. Herr Prof. Bauch und Prof. Porst (v. l.).

